



Cour d'honneur du Palais des papes - Avignon



Toute l'équipe de Centre-Ville en Mouvement vous souhaite une bonne année avec une forme Olympique !

Une année 2024 très animée pour l'association avec le lancement de l'**Observatoire Européen**, les **18e Assises Nationales du Centre-Ville** ou encore les **États Généraux du Management de Centre-Ville**.

En espérant vous voir nombreux à tous ces événements !

[Plus d'information ici](#)

L'inauguration de nouvelles halles dans la ville de Laon

Le 21 décembre dernier a eu lieu la signature du programme Action Cœur de Ville 2, accompagnée de l'inauguration des nouvelles halles de la ville de Laon, membre du Réseau.

Ces dernières vont pouvoir accueillir un marché couvert avec de nombreux producteurs locaux. Aux côtés de ces commerçants se trouve une brasserie, offrant ainsi une véritable ambiance de marché.

Centre-Ville en Mouvement était présent lors de cette journée pour découvrir ce lieu, notre directeur fondateur Pierre Creuzet a remis au maire le coquelicot d'or afin de récompenser sa volonté politique.



[Plus d'information ici](#)

Un défilé exceptionnel pour la nouvelle année à Perpignan



Le samedi 6 janvier 2024, la ville de Perpignan, membre du Réseau, va s'illuminer de la magie des Rois mages. Gaspard, Melchior et Balthazar défileront en grand cortège à partir de 15h sur la place de la République.

Le spectacle atteindra son apogée à 19h30 avec un feu d'artifice tiré depuis le Castillet.

À Perpignan, l'Épiphanie va se clôturer par la dégustation de la galette des Rois, ajoutant une touche gourmande à cette journée festive.

[Plus d'information ici](#)

Les effets positifs de la piétonnisation sur le commerce de centre-ville

Les études indiquent que piétons et cyclistes dépensent davantage que les automobilistes, soulignant les avantages de la piétonnisation dans les centres-villes.

Même si le rôle de la voiture en France, en particulier dans les zones rurales, reste important, des alternatives telles que le covoiturage et les transports en commun existent.

De plus en plus de villes en France optent vers une réduction de la dépendance à la voiture, notamment avec la multiplication des Zones à Faibles Émissions.

Retrouvez notre Fiche Technique sur la piétonnisation [ici](#).



[Plus d'information ici](#)

À découvrir également...

- Un Observatoire du commerce lancé à Laval ! [Lire ici](#)
- Un circuit de promenade en centre-ville conçu par les élus de cette petite commune ! [Lire ici](#)
- Une locomotive commerciale dans un bâtiment emblématique de Montauban ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes
contact@centre-ville.org

Nos Partenaires

